



Burladingen

Bei der Harmonie läuft es mehr als rund

Von Hubert Pfister 31.01.2017 - 19:40 Uhr



Die Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet. Foto: Pfister Foto: Schwarzwälder-Bote

Burladingen-Killer. Zur Hauptversammlung des Männergesangsvereins Harmonie berichtete nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden Manfred Bittner die Chorleiterin der "Klangfarben", Leonie Schuler, von den 29 Sängerinnen und dem Auftritt beim Herbstkonzert.

Freude über Frauenchor

Schriftführerin Ute Wannemacher berichtete von knapp 170 Mitgliedern. Kassierer Franz Stadler berichtete von hohen Ausgaben für die Herstellung einer CD vom Herbstkonzert, der Aufbereitung des Internetauftritts und der Gründung des Frauenchors "Klangfarben". Die Kassenprüfer Georg Simmendinger und Manuel Kaupp lobten seine Arbeit.

Manfred Bittner berichtete dann über Veränderungen für den Chor. Ein besonderes Highlight sei die Gründung eines neuen Frauenchores gewesen, der dem Verein angegliedert ist. Der Chor "Klangfarben" habe seinen ersten Auftritt beim Herbstkonzert mit Bravour gemeistert. Das sei auch für den Vorstand eine Herausforderung gewesen: "Um die Aktivitäten von vier gleichberechtigten Vorständen zu koordinieren, brauchte es intensive Kommunikation und einige Vorstandssitzungen mehr als gewöhnlich." Die erste Aufgabe sei die Organisation des Killertaltreffens im April gewesen, bei dem auch Detlef Ahlfänger viel geholfen habe. Das Herbstkonzert sei mit dem 50-jährigen Chorleiter-Jubiläum sowie dem Abschied von Chorleiter Alfred Schäfer, dem Auftritt des Silcherchores Zollernalb und dem Debüt des Chores "Klangfarben" ein weiterer Höhepunkt des Vereinsjahres gewesen.

Für den neuen Frauenchor habe man im Juni ein Sommerfest organisiert. Mit Philipp Knöpfler als neuem Sänger habe man die Not im ersten Tenor etwas lindern können. Jedoch brauche man nach wie vor Verstärkung. An der Jahresabschlussfeier seien mit Heribert Schöller, Tobias Schuler, Elmar Simmendinger und Frank Schaupp vier Sänger für 20-jährige aktive Mitgliedschaft geehrt worden.

Neumitglieder gewünscht

Im neuen Vereinsjahr wolle man sich verstärkt der Werbung von neuen Sängern widmen, Mitte Juli wird eine Sommer-Hockete veranstaltet, im September werde man am 80. Killertaltreffen in Hausen teilnehmen und am dritten Adventsonntag soll ein Weihnachtskonzert in der Kirche in Killer stattfinden. Die Entlastung des Vorstands war Formsache.

<http://www.schwarzwaelder-bote.de/inhalt.burladingen-bei-der-harmonie-laeuft-es-mehr-als-rund.ed6146b4-44a7-44d0-bc02-b692ff3abcfa.html>